

“En solo ou en duo,
découvrez les massages aux
huiles de pépin de raisin : un
moment plaisir où la Nature
& le vignoble des Tournels
ouvrent vos sens”.

*Discover the solo or duo massages made with
grape seed oils: A pleasure moment where Tournels'
Nature & Vineyard open up your senses.*

PEAU DOUCE

Soft skin Routine

60' 90€

30min gommage + 30min enveloppement.
30' body scrub + 30' body wrap.

PLÉNITUDE

Fullness Routine

120' 170€

1h soin du visage + 1h massage au choix.
1h facial care + 1h massage of your choice.

RESSOURÇANT

Resourceful Routine

120' 170€

30min gommage + 30min enveloppement + 1h massage.
30' scrub + 30' body wrap + 1h massage.

Massages / Massages

RELAXANT

Smoothing massage

60' 90€/pers

90' 130€/pers

Véritable source de bien-être, ce massage relâche et détend le corps tout en apportant de la vitalité.

*True source of well-being, this massage helps to
release and relax the body while providing vitality.*

SPORTIF

Sports massage

60' 90€/pers

90' 130€/pers

Un travail en profondeur qui aide les muscles à récupérer après une activité physique.

Deep work that helps muscles to recover after physical activity.

FUTURES MAMANS

Mom-to-be massage

60' 90€/pers

Réalisable au 2ème et 3ème trimestre, ce massage favorise la détente et le relâchement des tensions.

*Can be done in the 2nd and 3rd trimester, promotes
relaxation and releases tension.*

Epilations / Waxing

AISELLES

Armpits

30' 30€

MAILLOT SIMPLE

Bikini line waxing

30' 30€

DEMI-JAMBES

Half legs

30' 45€

JAMBES ENTIÈRES

Full legs (calves + thighs)

45' 60€

Soins du visage / Facial cares

HYDRATANT / NOURRISSANT

Moisturizing / Nourishing treatment

60' 90€

Parfaitement désaltérées, les peaux déshydratées ou stressées retrouvent douceur et confort.

*Perfectly quenched, dehydrated or stressed skin finds
softness and comfort.*

PURIFIANT

Purifying treatment

60' 90€

Un nettoyage en profondeur pour rééquilibrer la peau, retrouver un teint mat et des pores sains.

*A deep cleansing to rebalance the skin, regain a matte
complexion and healthy pores.*

ANTI-ÂGE

Anti-ageing treatment

60' 90€

Aide à ralentir le processus naturel du vieillissement tout en apportant du confort à la peau.

*Helps slow down the natural aging process while
providing comfort to the skin.*

Instants beauté / The essentials

SOIN VISAGE "PURIFIANT EXPRESS"

"Express purifying" facial care

30' 50€

GOMMAGE CORPS

Body scrub

30' 50€

POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT

Application of semi-permanent varnish.

60' 50€



Règlement intérieur / Internal Regulations

CONDITIONS D'ACCÈS

Access conditions

- **L'accès à l'espace SPA & Bien-être est réservé aux adultes (18ans et +).** Le port du maillot de bain/slip de bain est obligatoire. Les shorts de bain ne sont pas admis.
 - Les soins sont réservés aux personnes majeures. Une dérogation est accordée pour les enfants à partir de 5 ans aux conditions suivantes :
 - Entre 5 et 15 ans : soin réalisé en présence d'un parent + autorisation parentale signée.
 - Entre 16 et 17 ans : soin réalisé avec une autorisation parentale signée.
 - L'achat d'un soin/massage de 60 minutes ou plus donne droit à une entrée gratuite à l'espace SPA & Bien-être. Cette offre n'est pas cumulable selon la durée du soin/massage, et est valable uniquement durant la durée du séjour au camping Les Tournels.
 - Les paiements s'effectuent lors de la réservation. Un remboursement est possible uniquement si une annulation a été signalée au minimum 24h avant le rendez-vous.
 - Tous les soins et massages sans exception sont à caractère non-thérapeutique et non-sexuel.
-
- **Access to the SPA area is reserved for adults only (18years old and +).** Wearing a swimsuit/swim briefs is obligatory. Swimming shorts are not allowed.
 - Treatments are reserved for adults. An exemption is granted for children aged 5 and over under the following conditions:
 - 5 -15 years old: treatment carried out in the presence of a parent + signed parental authorization.
 - 16-17 years old: treatment carried out with signed parental authorization.
 - The purchase of a treatment or massage of 60 minutes or more entitles you to free entry to the SPA area. This offer cannot be combined depending on the duration of the treatment/massage, and is only valid during your stay at Les Tournels campsite.
 - Payments are made exclusively when booking. In the event of cancellation, a refund is possible if the cancellation has been reported at least 24 hours before the appointment.
 - All treatments and massages without exception are non-therapeutic and non-sexual in nature.

INFORMATIONS PRATIQUES

Useful information

- La demande d'information, la prise de rendez-vous et le règlement des soins se font à l'accueil du SPA.
 - Les durées de soins sont données à titre indicatif. Il est utile de déduire 5 minutes du temps effectif, période nécessaire à la préparation du soin et de la cabine.
 - Il est conseillé d'arriver 10 à 15 minutes avant l'heure de rendez-vous du soin/massage, et de se présenter à l'accueil du SPA.
 - Les enfants de moins de 4 ans sont acceptés à l'espace SPA & Bien-être, uniquement de 10h à 12h et sous la surveillance et la responsabilité des parents.
-
- *Requesting information, making an appointment and paying for treatment are done at the SPA welcome desk.*
 - *Durations of the treatments are given for information purposes only. You may deduct 5 minutes from the given durations to ensure sufficient time for the preparation of the cabin.*
 - *It is advisable to arrive 10 to 15 minutes before the treatment appointment time and present yourself to the SPA welcome desk.*
 - *Children under 4 years old are accepted in the SPA & Wellness area, only from 10a.m. to 12p.m. and under the supervision and responsibility of their parents.*

Contact & Réservation

📍 **Accueil - Espace SPA & Bien-être**
Welcome desk - SPA & Wellness
1510 route de Camarat
83350 Ramatuelle

☎ +33 (0)4 94 55 90 73

✉ spa@tournels.com



www.tournels.com